

gesundheitspress

Magazin für und über Selbsthilfe in Mannheim, Heidelberg und der Region
Ausgabe 66 – Herbst/Winter 2023/2024

- 40 Jahre Rheuma-Liga Mannheim
- Neu in Mannheim: Special Needs
- 30 Jahre Herztransplantation Südwest



Impressionen vom Aktionstag auf der BUGA



Der Aktionstag „Inklusion genießen“ im Pavillon der Metropolregion auf der Bundesgartenschau am 5. Mai lockte zahlreiche Gäste an. Gemeinsam hatte der Gesundheitstreffpunkt mit Ursula Frenz, der Beauftragten der Stadt Mannheim für die Belange von Menschen mit Behinderungen, und Selbsthilfeverbänden das Programm geplant. In Gesprächsrunden ging es um Sport und Kultur, um seelische Gesundheit, um inklusives Wohnen und um Vielfalt und Toleranz. Der Heidelberger Beschwerdechor, die Band Neomore, der Chor „Schicht im Schacht“ und der Tausendfüßler Club sorgten für ausgelassene Stimmung.



Aktive des Tausendfüßler Clubs und des Heidelberger Beschwerdechors. Fotos: Gesundheitstreffpunkt



gesundheitstreffpunkt-mannheim.de

Schwerpunkt: Seele und Gesundheit